

“Con visión y confianza generamos condiciones para la prosperidad”

INDUSTRIA. SEGÚN PROCOLOMBIA, EN 2020 US\$5.894 MILLONES EN INVERSIÓN NO MINERO-ENERGÉTICA INGRESARON AL PAÍS. SE PREVÉ QUE ESTE COMPORTAMIENTO SE MANTENGA ESTE AÑO

BOGOTÁ

En medio de la reactivación económica, uno de los pilares que es fundamental para el crecimiento es la inversión extranjera directa. Pues estos capitales ayudarán a que se logre la expansión del PIB este año, estimada por la *Ocde* en 7,6% o de 5,9%, que espera el *Banco Mundial*.

Este fue el eje central del Foro LR ‘El rol de la inversión extranjera en la reactivación económica de Colombia’ en el que participaron representantes del *Gobierno*, la academia y el empresariado, quienes compartieron sus posturas sobre la relevancia de atraer capital foráneo.

Los panelistas se mostraron optimistas. Si bien el panorama de la pérdida del grado de inversión parece adverso, **Andrés Felipe Gómez**, presidente del *Grupo Familia*, destacó que los inversionistas son capaces de ver el potencial en el país. “Solo con visión de crecimiento y confianza generamos condiciones para mejorar la prosperidad”, afirmó.

Al respecto, **Christian Daes**, COO de *Tecnoglass*, aseveró que esos retos son oportunidades y dijo que esto convierte al país en un lugar perfecto para generar riqueza.

Paola García, vicepresidente de Inversión de *Procolombia* afirmó que este año se mantendrá la dinámica de 2020, cuando llegaron más de US\$5.894 millones en inversión no minero-energética, es decir más de 76% de la inversión total provino de sectores diferentes a petróleo y gas. Y señaló que esto convierte la economía colombiana en una de las 10 emergentes con mayor inversión y la número 23 en el mundo.

Para lograr este nivel de inversión, **Juan Ricardo Ortega**, presidente del *GEB*, afirmó que “nos falta confiar, encontrar unas reglas de juego con las que podamos convivir y dejar atrás un pasado de violencia”.

Así mismo, otro reto a destacar es la preparación del talento humano. **Enrique Gilles**, profesor y coordinador del área de economía del *Cesa*, afirmó que la academia debe prepararse para estos desafíos.



Tecnoglass

Christian Daes, COO de *Tecnoglass* participó en el foro de LR.



Procolombia

Paola García, vicepresidenta de Inversión de *Procolombia*.

Hay potencial en talento humano

Christian Daes, COO de *Tecnoglass*, aseguró que uno de los fuertes del país para atraer inversionistas es la fuerza laboral. Considera que, por ello, la empresa privada debería invertir más en generar empleo. “Los problemas que tenemos se pueden resolver con empleo y con nuestros socios es posible”, sentenció.



GEB

Juan Ricardo Ortega, presidente de *GEB*, en el foro LR.

“Invertir en el país es un gana-gana”

Juan Ricardo Ortega, presidente del *GEB*, aseguró que en el país hay oportunidades de crecimiento para las empresas, a la vez que se genera bienestar. “Las oportunidades de mejora en el país son un impulsor de las ganancias en las empresas a la vez que un sinónimo de avance en términos socioeconómicos”, dijo el ejecutivo.

Uno de los países con mayor inversión

A su turno, **Paola García**, vicepresidenta de Inversión de *Procolombia*, señaló que Colombia es uno de los países que más recibe inversión extranjera directa, pues ocupa el puesto nueve a nivel de países en vía de desarrollo. También destacó que estos recursos llegan más a los servicios financieros e industria.



Cesa

Enrique Gilles fue uno de los ponentes en el espacio de LR.

Mejora en calidad de vida y productividad

Enrique Gilles, profesor y coordinador del área de economía del *Cesa*, afirmó que la data ha mostrado que gracias a la inyección de capital externo la productividad y competitividad mejoran, con lo que se impacta el trabajo. Todo esto se decanta en una mayor calidad de vida de los habitantes.



Sergio Guzmán
Director Colombia Risk Analysis

“En este momento hay poco apetito para la inversión. No obstante, tenemos factores como tener muchas ciudades grandes y la política macroeconómica estable que lo hacen atractivo”.



Grupo Familia

Andrés Felipe Gómez, presidente del *Grupo Familia*, destacó que debe haber optimismo en el país.

“Una visión económica optimista”

Durante su participación en el Foro LR, **Andrés Felipe Gómez**, presidente del *Grupo Familia*, afirmó que el país ha avanzado en factores socioeconómicos que atraen el capital. También dijo que, Colombia necesita una visión económica más optimista para construir un país desde lo que heredamos, pues “solo con visión de crecimiento atraemos inversionistas”.



Escanee para ver el Foro LR ‘El rol de la inversión en la reactivación económica de Colombia’.



Síganos en:
larepublica.co
Con información sobre la importación de bicicletas en los primeros meses.

CredicorpCapital

CONVOCATORIA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA DE INVERSIONISTAS DEL FONDO DE INVERSIÓN COLECTIVA INMOBILIARIO INMOVAL

CREDICORP CAPITAL COLOMBIA S.A., actuando en calidad de sociedad administradora del FONDO DE INVERSIÓN COLECTIVA INMOBILIARIO INMOVAL (en adelante, el “Fondo”), conforme lo establecido en el Reglamento del Fondo, se permite convocar a todos los inversionistas del Fondo a la REUNIÓN ANUAL ORDINARIA DE LA ASAMBLEA DE INVERSIONISTAS DEL FONDO (en adelante, la “Reunión”) que se llevará a cabo el 18 de agosto 2021, a las 9:00 a.m. de manera no presencial a través de la plataforma *Webasamblea*, en atención al estado de Emergencia Sanitaria con ocasión del Covid-19 decretado por el Ministerio de Salud y Protección Social mediante Resolución No. 385 de 2020 prorrogado mediante Resoluciones 844, 1462 y 2230 de 2020 y 222 y 738 de 2021, a lo estipulado en la Ley 222 de 1995 y en el Decreto 176 de 2021 del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

El Orden del Día de la Reunión será el siguiente:

1. Verificación de Quórum;
2. Lectura y aprobación del Orden del Día de la Reunión;
3. Elección y designación del Presidente y Secretario de la Reunión;
4. Nombramiento comisión para revisión y aprobación del acta de la Reunión;
5. Presentación del informe de rendición de cuentas de la Sociedad Administradora del Fondo, con corte al 31 de diciembre de 2020;
6. Presentación de los Estados Financieros auditados del Fondo, con corte al 31 de diciembre de 2020;
7. Presentación actualización I semestre 2021; y
8. Proposiciones y varios.

El informe de rendición de cuentas, los estados financieros auditados, así como los formatos de poder sugeridos para inversionistas persona natural y persona jurídica, se encuentran disponibles en la página web oficial del Fondo <https://www.credicorpcapital.com/Colombia/Neg/GA/Paginas/Inm.aspx>

Preregistro e Ingreso a la Reunión:

Para ingresar a la Reunión, deliberar y ejercer el derecho a voto, se requiere que los inversionistas adelanten previamente el proceso de pre-registro en el Paso 1 del link <https://www.webasamblea.com/inmoyal> en el que deberán aportar documentos de identificación, certificado de existencia y representación legal y poder otorgado por escrito, en caso de que requieran hacerse representar por parte de un tercero. El proceso de pre-registro estará disponible hasta el 17 de agosto de 2021 a las 1:00 p.m. Una vez sea verificada la información aportada por el inversionista en el proceso de pre-registro, recibirá un código de verificación que le permitirá el ingreso el día de la Reunión en el Paso 3 “Ingreso Asamblea” del link <https://www.webasamblea.com/inmoyal>.

Cordialmente,

DIEGO MAURICIO GÓMEZ DÍAZ
Representante legal
Credicorp Capital Colombia S.A.
Sociedad administradora del FONDO DE INVERSIÓN COLECTIVA INMOBILIARIO INMOVAL

ADRIANA HURTADO URIARTE
Gerente
FONDO DE INVERSIÓN COLECTIVA INMOBILIARIO INMOVAL

ALPINA PRODUCTOS ALIMENTICIOS S.A.

De conformidad con el artículo 212 del C.S.T.

AVISA

Que el día 2 de Julio de 2021, falleció en Zipaquirá el señor **RAFAEL APARICIO ESCOBAR VENEGAS** quien se identificaba con cédula de ciudadanía 3180600 de Sopó y se encontraba trabajando para esta compañía.

Quienes consideren tener derecho a reclamar las prestaciones sociales correspondientes, deben presentarse dentro de los treinta (30) días siguientes a la publicación de este aviso, en la Planta de Alpina ubicada en Sopó en la Carrera 4 Zona Industrial, con el fin de acreditar su derecho.

Este aviso se publica hoy, 23 de Julio de 2021.

PRIMER AVISO